

MARTES 16 DE AGOSTO DE 2011

TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN

Eruviel Ávila ya es gobernador electo. El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) entregó la constancia que acredita haber obtenido el mayor número de sufragios en las elecciones del 3 de julio pasado a Eruviel Ávila Villegas, postulado por la coalición "Unidos Por Ti" (PRI, PVEM y Panal), quien logró un total de 3 millones 18 mil 588 votos a su favor, de los 4 millones 771 mil 295 sufragios emitidos. El gobernador electo recibió la constancia de mayoría que lo acredita como próximo mandatario de los mexiquenses, del 17 de septiembre de 2011 al 15 de septiembre de 2017. Eruviel Ávila reconoció la imparcial labor de los Tribunales Electorales, quienes se han conducido y guiado por el camino de la legalidad. (LA PRENSA, P. 2, NOTICIAS DE PRIMERA PLANA, HUGO MIRANDA; OVACIONES, P. 2, POLÍTICA, ARMANDO NAVARRETE Y.)

Anuncia Encinas que impugnará ante el TEPJF. Alejandro Encinas, ex candidato de la coalición "Unidos Podemos Más" (PRD, PT, Convergencia), a la gubernatura del Estado de México, anunció que en las próximas horas interpondrá un recurso de impugnación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), al considerar que las elecciones del pasado 3 de julio en esa entidad donde ganó el priísta Eruviel Ávila estuvieron plagadas de irregularidades que provocaron una gran inequidad entre los candidatos. Manuel Camacho Solís, representante de la coalición "Unidos Podemos Más" ante el IEEM, calificó la elección de retroceso para la vida democrática del país, pues "hubo excesos en el gasto, actos anticipados de campaña, no se suspendió la propaganda oficial y siempre se buscó utilizar el derecho para justificar la asociación entre el gobierno estatal y el PRI, todo con la complacencia del IEEM", dijo. Por ello anunció que la coalición impugnará la entrega de la constancia de mayoría ante los Tribunales Electorales local y Federal. (LA CRÓNICA DE HOY, P.10, NACIONAL, ALEJANDRO PÁEZ; LA RAZÓN, P.12, MÉXICO, EUNICE O. ALBARRÁN; LA JORNADA, P. 28, ESTADOS, ISRAEL DÁVILA)

Publicación DOF. Se publicó la resolución del Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) respecto de la denuncia interpuesta por el Partido Acción Nacional en contra del gobernador de Nuevo León y otros servidores públicos del gobierno de dicha entidad federativa; Televimex, S.A., de C.V., Canales de Televisión Populares, S.A. de C.V., Radio Televisora de México Norte, S.A. de C.V., T.V. de Los Mochis, S.A. de C.V., Compañía Televisora de León Guanajuato, S.A. de C.V., T.V. del Humaya, S.A. de C.V., Televisora del Golfo, S.A. de C.V., Televisora Peninsular, S.A. de C.V., y del Partido Revolucionario Institucional, por hechos que considera constituyen infracciones al Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales, identificada con el número de expediente SCG/PE/PAN/JL/NL/078/2010. Lo anterior en cumplimiento a lo ordenado por la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) al resolver el Recurso de Apelación identificado con el número de expediente SUP-RAP-74/2011 y su acumulado SUP-RAP-75/2011. El documento consta de 29 páginas, se incluyeron 4. http://dof.gob.mx/nota_detalle.php?codigo=5204801&fecha=16/08/2011. (DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACIÓN)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 16 DE AGOSTO DE 2011

Géneros de Opinión

Con pies y cabeza/ Nuevo Coordinador de Asesores/ Claudia Guadarrama. El magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), José Alejandro Luna designó a Felipe de la Mata Pizaña coordinador general de asesores de la presidencia. Dentro de las tareas destacan coordinar las actividades de la presidencia de este organismo jurisdiccional, así como supervisar el desempeño de los asesores y personal adscrito a la misma. De la Mata es abogado egresado de la Escuela Libre de Derecho, maestro en Derecho por la Universidad Iberoamericana y doctor en Derecho por la Universidad Panamericana con mención honorífica. (MILENIO DIARIO, P. 10, POLÍTICA, CLAUDIA GUADARRAMA)

El Correo Ilustrado/ Aclaración del TEPJF. La Coordinación de Comunicación Social del TEPJF aclaró: “En relación con una carta del pasado 15 de agosto, me permito precisar a Gloria Reyes Ascencio que la magistrada María del Carmen Alanis Figueroa no participó en la calificación de la elección presidencial de 2006, pues ella fue designada magistrada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en noviembre de ese año”. (LA JORNADA, P. 4, OPINIÓN, TEPJF)

El Tribunal Electoral estrena presidente/ José Antonio Crespo. El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) tiene nuevo presidente, Alejandro Luna Ramos, quien fungirá como tal hasta el 2015. Le va a tocar presidir la elección presidencial de 2012, y confía en que no se repetirán los problemas de 2006. Ojalá así sea, pues a todos convendría que, gane quien gane, lo haga por un margen respetable, de modo que todos puedan aceptar que su triunfo fue en buena lid, lo que no ocurrió en 2006 (sólo la mitad validó el triunfo de Felipe Calderón). Lo que hoy parece un día de campo para el PRI, podría convertirse en otra elección cerrada. Lo malo es que Luna Ramos fue parte del Tribunal justo en 2006, cuando ese órgano no hizo todo lo que se podía para transparentar la elección e imprimirle plena certeza al resultado. (EL UNIVERSAL, P. 12, OPINIÓN, JOSÉ ANTONIO CRESPO)

Crónicas Paulatinas/ La suerte estaba echada/ Carlos Ezeta. El miércoles pasado hubo relevo en la presidencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Tras cuatro años al frente de la institución, la magistrada María del Carmen Alanis, fue sustituida por el decano Alejandro Luna Ramos. Hagamos memoria, Alanis llegó a presidir el Tribunal Electoral, con el apoyo de su amigo Felipe Calderón, luego de que el magistrado Flavio Galván, primera cabeza de la actual composición, tuviera que dimitir tras presuntos actos de corrupción. Cuatro años después de aquel lamentable suceso para el Tribunal, basada en una respetable gestión, Alanis buscó reelegirse al frente de la institución. La magistrada, hasta unas horas previas a su relevo, estaba segura que el trabajo realizado y los amarres políticos con que contaba, le alcanzarían para mantenerse en el cargo. No obstante, su suerte estaba echada. Las señales de que no habría reelección comenzaron a cristalizarse semanas antes de la llegada de Luna Ramos a la presidencia. Durante una reunión privada, cuyos acuerdos no lo fueron tanto, los magistrados electorales, en contraposición a la solicitud de su presidenta de realizar la designación el 5 de agosto para garantizar continuidad, establecieron como fecha el día 10 de dicho mes. Con esa medida se dejaban correr los plazos para que Alanis concluyera su mandato y hubiera elecciones con igualdad de condiciones para todos los participantes. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 24, NEGOCIOS, CARLOS EZETA)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 16 DE AGOSTO DE 2011

Galaxia Política/ Jesús Michel Narváez. Esta semana reanuda actividades el Instituto Federal Electoral (IFE), después de que su personal de alto nivel, consejeros, directores generales, coordinadores etcétera, se tomaron "merecidas vacaciones". Un funcionario del IFE comentó a Galaxia Política: "Ya no tendremos ni navidad, el trabajo será continuo hasta que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) entregue la constancia de mayoría al próximo Presidente de México". Y uno diría, ¡caramba, con esos salarios y haciéndose los sufridos! Por cierto, a María del Carmen Alanis no le alcanzó su campaña mediática para conservar la presidencia del Trife (sic). Será el decano de los Siete Sabios, José Alejandro Luna Ramos, sobre quien recaiga la responsabilidad de presidir el organismo en los cruciales momentos de la calificación de la próxima elección presidencial. (EL SOL DE MÉXICO, P. 9, MISIÓN POLÍTICA, JESÚS MICHEL NARVÁEZ)

¡¡¡Paleros absténgase!!!/ Héctor Delgado. Ya expresó el clásico: "La mujer de César no sólo debe ser honesta, sino parecerlo". ¡Buena aplica en el Siglo XXI hasta en nuestras instituciones republicanas! El Instituto Federal Electoral y el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, IFE y TEPJF, respectivamente, deben rectificar algunas de sus resoluciones; conductas individuales y colectivas para recuperar la confianza y credibilidad del pueblo de México. Hace unas horas tomó posesión el nuevo presidente del TEPJF, su encargo será hasta el 2015. Alejandro Luna Ramos ha declarado que meterá su escoba barredora en cada área del "bunker" de Carlota Armero/5000 con la finalidad de analizar el cómo, cuánto y cuándo se usó (aviso a María del Carmen Alanis) el presupuesto. No debiera olvidar este decano de la poderosa familia Luna Ramos que desde su magistratura/2006 todo mundo conoce su nepotismo, nombres, apellidos y cargos con sueldos suculentos, y que ese "tiro en el pie" de su palabra, mucho bien haría al estrenar su encargo comenzar a corregir ese defectito. (UNOMÁSUNO, P. 3, NACIONAL, HÉCTOR DELGADO)

Volver a empezar/ Instituciones democráticas y transparencia proactiva/ Manuel Espino. Ayer un periódico nacional consignó que el Instituto Federal Electoral (IFE) solicitó para 2012 "incrementar en 50% su gasto operativo y, de ese monto, destinar cuatro de cada diez pesos al pago de sueldos". En el actual clima político nacional; pleno de crispación, desconfianza y amenazas de crisis económica, unas ocho columnas de tal calibre constituyen la receta perfecta para el escándalo de la semana. Más aún cuando consideramos el desdén que han mostrado los diputados hacia el IFE convirtiendo sus espacios en un botín político, lo que ha venido a estancar el nombramiento de tres de sus consejeros. Otras instituciones como consejos estatales electorales o el mismo Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, han padecido tormentas mediáticas similares, tormentas que las desgastan frente al ciudadano y generan suspicacias de manera innecesaria. (EL FINANCIERO, P. 24, POLÍTICA, MANUEL ESPINO)

Murmullos. Con el argumento de que el movimiento Volver a Empezar (VAE) "quiere restablecer el sentido profundo y ontológico de la autoridad en Acción Nacional", Manuel Espino Barrientos soltó de su ronco pecho las acusaciones: El Partido Acción Nacional se alejó de sus principios; quienes se han servido de ese partido para satisfacer sus apetitos de poder lo han sumido en una anarquía que lo hunde en el fango de la incongruencia. A través de un artículo que publica en su blog, apuntó que "quienes tenemos el genuino interés de revitalizar a Acción Nacional partimos de un reconocimiento realista y sincero de la actual condición de nuestro partido". Espino, quien ha sido expulsado del PAN y cuyo caso se encuentra en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, afirmó que si buscará ser candidato del PAN, aunque sea "externo o adherente", en la lucha por la Presidencia de la República. (EL SOL DE MÉXICO, P. 2, NACIONAL, DE LA REDACCIÓN)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 16 DE AGOSTO DE 2011

Café Político/ AMLO: la gente y el cascarón/ José Fonseca. En la columna se comenta que ya es Eruviel Ávila el gobernador electo del Estado de México. Ahora faltan las impugnaciones que presenten los derrotados ante el Tribunal Federal Electoral (sic). (EL ECONOMISTA, P. 40, POLÍTICA Y SOCIEDAD, JOSÉ FONSECA)

Pepe Grillo/ Despertó Encinas. Encinas reapareció para pedir al Trife (sic) que anule la elección en Edomex. Lo pidió el 4 de julio, pero la autoridad lo invalidó. Las cifras oficiales: 3 millones 18,588 votos para Eruviel Ávila, del PRI; un millón 20,857 de Encinas y el PRD, y poco más de 500 mil al PAN. Ayer Eruviel fue declarado gobernador electo. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 3, OPINIÓN, PEPE GRILLO)

Desde la Izquierda/ Dirigentes, Dueños de los Partidos/ Ramón Sosamontes H. El autor comenta que la reforma de 2007 acrecentó los privilegios de los partidos. Fue un retroceso a lo iniciado en 1977 y en la reformas de 1996. Amarró las manos al IFE y al Tribunal Electoral (sic), los partidos no nombran a los tres consejeros que faltan en el IFE porque no se ponen de acuerdo en cómo repartírselos o a cambio de que. Esa es la mayor muestra de la perversión de la partidocracia, de tres. (EL SOL DE MÉXICO, P. 10, MISIÓN POLÍTICA NACIONAL, RAMÓN SOSAMONTES H.)

Géneros de Opinión Revistas

Envidia de la buena/ Jesús González Schmal. En España se están produciendo acontecimientos políticos de gran relevancia. El 15 de mayo se inició el movimiento de los indignados", que ya se ha replicado en Londres, Manchester, Lovaina, Roma, Perugia, Bolonia, Atenas e incluso en Tel Aviv. La ola expansiva, seguramente, abarcará gran parte del globo terráqueo, que, en común, sufre las consecuencias de las políticas neoliberales que han dejado como consecuencia las abismales distancias entre los muy ricos y el cada día mayor número de pobres. La salida de Rodríguez Zapatero, que nos da "envidia de la buena" tiene evidente repercusión en México. Fue éste presidente del Partido Socialista Obrero Español el primero que respaldó el triunfo de Felipe Calderón en las elecciones de 2006. A todos sorprendió porque la embajada ibérica se adelantó para ganar la noticia en la felicitación de Zapatero a Calderón, provocando las más amplias sospechas porque, como era del dominio público, el proceso había sido cuestionado, el veredicto final no se había emitido y por el contrario, transcurrió mucho tiempo para que fuera validado en el Tribunal Electoral Federal (sic) que había considerado que a pesar de que se dieron infinidad de graves irregularidades e intervenciones de poderes de facto, ninguna de ellas había adquirido "determinancia" para alterar el resultado electoral. (REVISTA IMPACTO, P. 14, JESÚS GONZÁLEZ SCHMAL)

INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL

Carta/ Aclaración: Justifica IFE Presupuesto. José Luis Alcudia Goya, coordinador Nacional de Comunicación Social del Instituto Federal Electoral (IFE), escribió una carta aclaratoria en donde menciona: "Sr. Director: con referencia a la nota publicada en su diario titulada Pide IFE 50% más, me permito hacer los siguientes comentarios: El anteproyecto del presupuesto del IFE para el año electoral de 2012 presentado en días pasados a los integrantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados, está estimado para atender las elecciones más grandes en la historia de México ya que con los comicios federales de Presidente de la República, Senadores y de Diputados; coincidirán 15 elecciones locales en las que se disputarán más de 2 mil cargos públicos. El presupuesto del IFE debe ser analizado en tres apartados: Base de Operación, Proyectos Estratégicos y Prerrogativas a los Partidos Políticos". (REFORMA, P. 14, JOSÉ LUIS ALCUDIA GOYA)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

MARTES 16 DE AGOSTO DE 2011

Reprochan bancadas presupuesto del IFE. Legisladores del PRI, PRD y PT cuestionaron la pretensión del IFE de incrementar en 50% su gasto operativo y destinar 40% al gasto corriente. David Penchyna, diputado del PRI, advirtió que su bancada revisará con cuidado la propuesta del órgano electoral y realizará comparativos con los gastos que requirió en otros procesos electorales, que hayan tenido concurrencia de comicios presidenciales y en varias entidades del país. Ricardo Monreal, coordinador del PT en el Senado, consideró que el IFE ha pasado de ser una institución imparcial que fomenta valores cívicos, a un órgano "siniestro", marcado por escándalos de corrupción y falta de transparencia. En tanto, Armando Ríos Piter, coordinador de los diputados del PRD, aseguró que ya es tiempo, como lo han exigido los ciudadanos, de que los partidos gasten menos y que las campañas sean más baratas. (REFORMA, P. 3, CLAUDIA GUERRERO Y ARMANDO ESTROP)

Plantea Coparmex que la sociedad civil proponga ternas para consejeros del IFE. A dos meses de que inicie el proceso electoral, Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) consideró "inaceptable que, por un tema de cuotas partidistas, siga estancado el nombramiento de tres consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE); una irresponsabilidad que pone en entredicho la capacidad y óptimo funcionamiento del árbitro y organizador de los comicios". Por ello, el líder patronal propuso la creación de un órgano colegiado plural y representativo, integrado por organizaciones de la sociedad civil, quien sería el responsable de acordar las ternas para los candidatos a consejeros y los diputados tendrían un plazo no mayor a 30 días para aprobarlas o rechazarlas. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 10, LINDSAY H. ESQUIVEL)

INFORMACIÓN ELECTORAL DE LOS ESTADOS

Distrito Federal

Prepara la ALDF formato para V Informe de Ebrard. La Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) prepara el formato del V Informe de Marcelo Ebrard, jefe de gobierno del Distrito Federal, que tiene previsto una ronda de preguntas y respuestas aunque sin réplica, adelantó Alejandro Sánchez Camacho, vocero de la bancada perredista en ese órgano legislativo. La propuesta se formalizaría durante la plenaria que el Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la Asamblea Legislativa capitalina llevará a cabo a fin de mes o principios de septiembre, donde se definirá la agenda parlamentaria del primer periodo del tercer año de la V Legislatura local. Explicó que el formato contempla que un representante de cada bancada realice una pregunta de hasta de tres minutos y reciba la respuesta del Ejecutivo local de manera inmediata en el mismo lapso. (EL SOL DE MÉXICO, P.3A, CIUDAD, FERNANDO RÍOS)

Prepara tricolor nuevo delegado. Humberto Moreira, presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, anunció que en un plazo no mayor de 15 días designará a un delegado para el Distrito Federal y al mismo tiempo emitirá la convocatoria para renovar el Consejo Político del tricolor capitalino. De acuerdo con los Estatutos del partido, el CEN tiene la facultad de designar en cada entidad federativa y en la ciudad de México a un delegado general, cuyas funciones son servir de puente entre el presidente del partido local y el CEN para atender los asuntos relativos a la entidad de la que se trate. (REFORMA, P. 1 Y 2, ERNESTO OSORIO)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 16 DE AGOSTO DE 2011

Gana como directora secretaria de Elías Azar. Édgar Elías Azar, presidente del Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal (TSJDF), tiene una secretaria con sueldo de directora de área. De acuerdo con la nómina del TSJDF, Domitila Bringas Bravo, secretaria privada de Elías Azar, tiene un salario bruto mensual de 64 mil pesos. La principal labor de la funcionaria es llevar la agenda del presidente del TSJDF, encargarse de sus llamadas telefónicas y recibir a las personas que desean verlo. Su remuneración es similar a la que perciben los 33 directores de área que tiene el tribunal de justicia capitalino. (REFORMA, P. 1, STAFF)

Michoacán

Afinan plan para vigilar comicios de Michoacán. Jesús Zambrano, presidente nacional del PRD, confió en llegar a un acuerdo los próximos días sobre las bases del protocolo de seguridad previo a los comicios de Michoacán. Dicho acuerdo debe firmarse entre los gobiernos federal, a través de la Secretaría de Gobernación, y estatal, que encabeza Leonel Godoy, quien ha planteado la necesidad de que sea un trabajo conjunto. Zambrano dio a conocer que el PRD presentará los listados de candidatos a gobiernos municipales y diputaciones locales de la entidad, para que la autoridad federal diga con anticipación si hay alguno que pueda ser sospechoso o esté bajo investigación por vínculos con el crimen organizado. (REFORMA, P. 6, STAFF)

San Luis Potosí

Secuestran a ex diputado federal en San Luis Potosí. Modesto Zumaya Salazar, ex diputado federal (2006-2009), fue secuestrado por un comando armado que llegó hasta su domicilio en San Luis Potosí, informaron fuentes locales. De acuerdo con las autoridades de seguridad pública, el panista Zumaya Salazar fue privado de su libertad por un grupo armado que llegó hasta su vivienda, ubicada en el municipio de Tanquián de Escobedo. El ex diputado fue severamente golpeado, según testimonios. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 8, DE LA REDACCIÓN)

Tabasco

Se reducirá el periodo constitucional del gobernador. El periodo constitucional de gobernador se reducirá en Tabasco algunos meses el próximo sexenio y se modificarán las fechas del inicio y término constitucional de la gubernatura, debido a la homologación de las elecciones locales con las federales, por lo que quien gobierne Tabasco en enero de 2013 concluirá en noviembre o septiembre de 2018. El lunes próximo se llevará a cabo el segundo periodo extraordinario de la LX Legislatura del Congreso del estado, en el que además las reformas a la Ley Electoral y la Constitución local, el pleno votará también por otras leyes relacionadas con los códigos penales. (UNOMÁSUNO, P. 23, JOSÉ ANTONIO HERNÁNDEZ)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios

MARTES 16 DE AGOSTO DE 2011

INFORMACIÓN RELEVANTE

Encabeza Peña Nieto preferencias electorales para las presidenciales. Una encuesta levantada a finales de julio pasado por la empresa Consulta Mitofsky colocó a Enrique Peña Nieto, gobernador priísta del Estado de México, a la cabeza de las preferencias entre los seis políticos más mencionados a la pregunta de ¿quién le gustaría que fuera el próximo Presidente de la República? Dicho ejercicio arrojó los siguientes resultados: En primer lugar Enrique Peña Nieto, con 34%, seguido por Andrés Manuel López Obrador con 10%, y Marcelo Ebrard, jefe de gobierno capitalino, con cuatro por ciento. Luego, se ubicaron los panistas Santiago Creel y Josefina Vázquez Mota, con tres por ciento, y por último Manlio Fabio Beltrones, con dos por ciento. (LA CRÓNICA DE HOY, P.10, DE LA REDACCIÓN)

Cordero cumple cuatro meses en cuarto lugar, según Mitofsky. En la carrera por la candidatura presidencial en el PAN, Ernesto Cordero, secretario de Hacienda, se mantiene por cuarto mes consecutivo en el lugar cuatro, debajo del Alonso Lujambio, Josefina Vázquez Mota y Santiago Creel, con apenas 6.8% de las preferencias, de acuerdo con el último estudio de Consulta Mitofsky. En la encuesta, se observa que el secretario de Hacienda se encuentra en su segundo peor momento del año: en abril apenas alcanzó 5.4% y ahora 6.8 por ciento. Si se mide el desempeño del precandidato a partir de enero, se observa que sólo hasta febrero se mantuvo como el tercer sitio, y que a partir de marzo Alonso Lujambio le quitó ese lugar. La encuesta deja ver que continúa la lucha cerrada por el primer lugar entre Santiago Creel y Josefina Vázquez Mota. El primero recuperó la punta en la contienda, pero sólo con una diferencia de cuatro décimas (33.9% contra 32.5%), las mismas con las que la diputada le aventajaba en el mes pasado. (LA RAZÓN, P.1 Y 10, DANIEL MENDOZA)

JVM asegura que pagó informe con donación. Luego de presentar su segundo informe de labores legislativas, Josefina Vázquez Mota, líder de la bancada panista en la Cámara baja, aseguró que los cinco millones de pesos que costó el acto del domingo, fue financiado con donativos de diputados. "Fue alrededor de cinco millones de pesos lo que invertimos para esto; no tomamos un solo peso de las cuentas de mi grupo parlamentario. Dimos cuenta puntual de lo que invertimos en este informe; nadie nos lo solicitó, nosotros decidimos hacerlo y en su gran mayoría estuvo financiado y me ayudaron a financiarlo buen número de mis diputados", dijo. En relación con sus aspiraciones políticas, Vázquez Mota aseguró que será hasta cuando entregue la Junta de Coordinación Política, que dará a conocer su futuro político. (LA RAZÓN, P.10, DANIEL MENDOZA)

Toca al PRD dirigir Mesa Directiva de Cámara baja, dice Beatriz Paredes. Beatriz Paredes Rangel, ex presidenta nacional del PRI y actual diputada federal, se pronunció en favor de que se respeten los acuerdos establecidos para la inminente renovación de la Mesa Directiva de la Cámara baja, según los cuales corresponde al PRD encabezar al mismo tiempo este órgano de gobierno y la Junta de Coordinación Política. "Hay que respetar los acuerdos; lo fundamental es que la Cámara de Diputados tenga una directiva que alcance los mayores consensos posibles", subrayó luego de que su correligionario Jorge Carlos Ramírez Marín rindiera su informe de actividades legislativas. Hace 12 meses, el PRI asumió la presidencia de la Cámara de Diputados y acordó con el PRD iniciar un proceso de reforma al Reglamento Interior a fin de que el sol azteca pudiera encabezar a partir de este septiembre tanto la Mesa Directiva como la Junta de Coordinación Política, lo cual no ha ocurrido hasta ahora. (LA CRÓNICA DE HOY, P.10, LUCIANO FRANCO)

RESUMEN DE INFORMACIÓN NACIONAL



MARTES 16 DE AGOSTO DE 2011

Hay gobierno malo y caro, ataca el PRI. La dirigencia nacional del PRI acusó al gobierno de Felipe Calderón, presidente de la República, de ejercer un centralismo asqueroso y de comportarse como una administración que es cara y mala. En conferencia de prensa, los priistas defendieron el endeudamiento millonario de los estados y sus intenciones de modificar la ley para entregar aún más recursos a las entidades en el 2012. Humberto Moreira, presidente del tricolor, sostuvo que modificarán la Ley de Coordinación Fiscal para dejar de mendigar presupuesto cada año. "Cuando se modifique la Ley de Coordinación Fiscal se acaba, guarda uno las rodilleras, y termina la mendicidad del presupuesto", sostuvo. (REFORMA, P. 4, CLAUDIA GUERRERO)

Dará IFAI informe al Congreso. Javqueline Peschard, presidenta del Instituto Federal de Acceso a la Información (IFAI), entregará al Congreso de la Unión el VIII Informe Anual de Labores de la dependencia, correspondiente al ejercicio 2010. El evento se llevará a cabo hoy, a partir de las 13 horas en la Sala de Juntas de la Presidencia del Senado, y estará encabezado por Manlio Fabio Beltrones, presidente de la Cámara alta y de la Comisión Permanente. (DIARIO DE MÉXICO, P. 18, DE LA REDACCIÓN)

Matan y descuartizan al muralista Enrique Herrera en Campeche. Enrique Herrera Marín, pintor muralista y artista plástico, fue asesinado y descuartizado en su casa ubicada en la calle 19, entre 18 y 20, del barrio de San José Dzitbalché, municipio de Calkiní, Campeche. Los asesinos colocaron sus restos en bolsas negras que ocultaron en un ropero de la vivienda, cuando inesperadamente su esposa Mary Lidia Maas Dzul los encontró y dio parte a la policía. Herrera Marín, de 78 años de edad, era primo de Enrique Cu Herrera, diputado local por el partido Nueva Alianza; la última vez que se le vio fue a las 12 de la noche del viernes 12. Hasta el momento autoridades policiales no tienen a ningún detenido, aunque algunas pistas señalan a su yerno y a su entrenador como los probables autores del crimen. (LA CRÓNICA DE HOY, P. 13, NÉSTOR CAMPOS)

**Selección de PRENSA
NACIONAL 2011**

Coordinación de Información y Medios